

Patrick van 't Hooft

Samstag, 23. April 2011

Patrick hatte sich erst 2011 im Forum registriert und seine Reise mit unserer Unterstützung geplant.

Freundlicherweise stellt er als erster Holländer einen Bericht in nahezu perfektem Deutsch zur Verfügung und erinnert selbst daran, dass viele seiner Landleute, insbesondere aber Blanche, ebenfalls schon etliche wertvolle Informationen an das Forum geliefert haben!

Über sich selbst schreibt er:

- geboren 1961, Journalist/Textschreiber von Beruf, verheiratet, drei Kinder, das dritte Mal in Marokko (jedes Mal weniger als eine Woche, dieses Mal war übrigens das schönste), öfters in Europa gefahren, auch in Sri Lanka wo ich 3,5 Jahre gewohnt habe. Sri Lanka ist übrigens auch ein herrliches Land zum Radfahren. Jedenfalls ist es da etwas einfacher Menschen (insbesondere Frauen) zu fotografieren als in Marokko.